

El Gobierno estudió a empresas de éxito para aplicar sus sistemas a la administración pública

22.06.2013

El informe reconoce que estas "experiencias de éxito" de grupos empresariales como Telefónica e Inditex "han servido de guía" para muchas propuestas.

El Gobierno estudió "los modelos de éxito" de grupos empresariales españoles y extranjeros para "obtener información y colaboración" para mejorar la eficiencia de la Administración General del Estado, como reconoce el informe de la Comisión para la Reforma de las Administraciones Públicas.

Con ese objetivo, la comisión encargada de este informe admite que "se han mantenido reuniones con representantes de algunas de las principales empresas españolas y extranjeras" como Banco de Santander, Inditex, IBM, Mapfre, Informática El Corte Inglés, Telefónica, Microsoft y British Telecom, entre otros.

La Comisión reconoce que "las experiencias de éxito realizadas por grandes empresas multinacionales han servido de guía" para las propuestas recogidas en el informe destinadas a "generar ahorros" y "centralizar actividades de gestión" en la Administración General del Estado.

Estas propuestas están dirigidas a áreas como recursos humanos, informática, gestión de inmuebles, tesorerías o parque automovilístico, que reúnen, según el informe, "las características que permitan efectuar contratos centralizados con el fin de ahorrar costes", así como servicios cuya gestión también pueda realizarse de forma centralizada.